

## Microindustriales demandan incentivos fiscales (El Financiero 30/01/12)

Microindustriales demandan incentivos fiscales (El Financiero 30/01/12)(Isabel Becerril) Lunes, 30 de enero de 2012

Para que México retome la senda del crecimiento sostenido, una de las acciones que debe emprender el gobierno del presidente Felipe Calderón es impulsar la operación del aparato productivo mediante incentivos fiscales, de manera que las empresas tengan mayor posibilidad de reinvertir y mantener los puestos de trabajo. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) planteó asimismo la necesidad de aprovechar y agilizar el ejercicio del gasto público para fortalecer el funcionamiento de las unidades productivas y que el gobierno asuma un compromiso efectivo con el desarrollo de las empresas a través de instrumentos financieros y tecnológicos. También se debe impulsar la expansión del mercado interno con alianzas y la integración de cadenas productivas con las empresas grandes, y crear un entorno que complemente el avance de la competitividad; por ejemplo, los precios de los bienes y servicios del sector público tienen que ser competitivos. Prioridad En su análisis semanal subrayó que se deben instrumentar estrategias que fomenten la producción, la productividad, la competitividad y el empleo. Tales variables deben ser una prioridad absoluta de todos los mexicanos, porque es momento de que los indicadores macroeconómicos se reflejen en los bolsillos de toda la sociedad. Por otra parte señaló que el crecimiento en las economías avanzadas ha perdido fuerza. En 2011 la tasa de incremento promedio del PIB de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) apenas fue de 1.9 por ciento y para 2012 se espera una caída a 1.6 por ciento, lo cual incrementará el desempleo y hará más dispersas las diferencias en el ámbito social.